

**14 Sports**

**Athlétisme/A quelques jours de la 1ere édition du "10 km POG"**

**La fièvre monte déjà**

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

LA commune de Port-Gentil abrite, ce samedi, la première édition du "10 km POG". Une épreuve destinée exclusivement, entre autres, aux coureurs professionnels et amateurs âgés de 16 ans au moins. Pour cette première édition, les organisateurs annoncent plus de cinq mille coureurs sur la ligne de départ, dont le recordman du monde de la distance, Léonard Komon (Kenya). Ce coureur sera, à n'en point



Photo : Jean Paulin Allogho

**Les Portgentillais sont nombreux à vouloir participer à cette course**

douter, la grande attraction de la manifestation. Les 10 km de la ville de Port-Gentil, qui doit devenir une course de ré-

férence sur le continent africain, selon les organisateurs, a pour objectif d'obtenir d'ici deux ans, l'IAAF Road Race label



Photo : D.R

**Une vue de l'affiche annonçant l'événement**

de l'Association internationale des fédérations d'athlétisme. Organe suprême chargé de régir les fédérations

nationales d'athlétisme et d'organiser les compétitions internationales mondiales, cette association qui a été fondée, le

17 juillet 1912, à Stockholm en Suède, a son siège à Monaco (France). Autour de la course de samedi, la fièvre monte déjà dans la capitale économique. Car, cette compétition est très attendue par le public et les coureurs portgentillais, quelque peu orphelins du cross "Ozouri". Les 10 km de Port-Gentil sont désormais le sujet de toutes les conversations. Surtout depuis que la ville est inondée par des affiches annonçant l'organisation de l'épreuve. Son départ sera donné à la tribune officielle sur le boulevard Léon-Mba.

**En prélude à la course**

**Le village olympique installé à la foire municipale**

J-P. A  
Port-Gentil/Gabon

**IL** n'y a plus l'ombre

d'aucun doute, la première édition de la course, intitulée "10 km POG", prévue ce samedi 24 juin, à travers les artères de la cité de l'or

noir, aura bel et bien lieu, comme annoncé par les organisateurs. Mercredi matin, le village olympique a pris ses quartiers à la foire

municipale "Pierre Louis Agondjo Okawé", sur le boulevard Léon-Mba. Cette installation permet aux éventuels cou-

reurs de vérifier leurs noms sur les listes, de retirer tee-shirts, gadgets et kits électroniques. « Depuis que le cross Ozouri n'existe plus,

*l'événement 'Les 10 kilomètres de Port-Gentil' pourrait combler le vide. Pourvu que cela dure », a signifié Robert Ndouga, coureur amateur.*

**Sport pour tous/Libreville Fitness Tour**

**La dernière ligne droite**

S.A.M. (Sce : Ministère des Sports)  
Libreville/Gabon

**IL** y avait environ trois mille cinq cents participantes, samedi dernier, au stade de Nzeng-Ayong. Et ce nombre ne devrait pas considérablement varier, ce samedi prochain, au stade de l'Amitié à Angondjé, pour ce qui sera alors l'ultime session de la

première édition du Libreville Fitness Tour. Le Comité d'organisation met actuellement les petits plats dans les grands pour faire vivre à toutes les participantes une fin en apothéose, avec des animations sans précédent. La présence effective de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba et de beaucoup d'autres invitées de marque a été annoncée. Les dernières inscriptions, pour les dernières places à prendre, avec retrait systé-



Photo : D.R

**Les femmes exécutant des mouvements**

matique des kits, se feront les 21, 22 et 23 juin sur le site unique des jardins de Gabon Télévision. Le programme sportif a été lancé, le samedi 3 juin, à la place de l'Indépendance, par le ministère des sports en collaboration avec Yori, une association spécialisée dans la promotion du « Sport pour Tous ». Organisé sous le thème : « La femme au cœur du développement par le sport », Libreville Fitness Tour vise à prévenir des maladies et

des accidents cardiovasculaires (AVC) chez les femmes considérées comme trop sédentaires. Une manière de lutter efficacement contre l'obésité, a rappelé le ministère des Sports. Pendant plus de deux semaines, les participantes à Libreville Fitness Tour se sont exercés aux danses rythmiques, au screeing (ensemble de mouvements et d'étirement pratiqué après chaque activité sportive).

**Judo/Gabon/Renforcement des capacités Kouamba Poutoukou de nouveau en stage**

J.A.L  
Libreville/Gabon

**APRÈS** avoir déjà bénéficié d'un stage international de trois ans à Tachkent (Ouzbékistan) offert par la Fédération internationale de judo (FIJ), Terence Junior Kouamba Poutoukou s'exporte de nouveau. Le judoka gabonais, qui a décroché une seconde bourse, vient de rejoindre Budapest (Hongrie). Durant quatre ans au pays magyar, Kouamba Poutoukou, qui évolue dans la catégorie des -73 kg, va pouvoir profiter de cette bourse olympique pour se perfectionner au contact



Photo : D.R

**Terence Junior Kouamba Poutoukou (à droite) recevant son autorisation de départ pour la Hongrie...**

d'encadreurs de haut niveau, et préparer les échéances futures. Et mieux, renvoyer l'ascenseur à l'ancien président de la Fédération gabonaise de judo et juditsu, André Angwe

Aboughe, qui avait choisi de récompenser le talent et la persévérance du compétiteur, qui compte deux accessits internationaux. En l'occurrence une médaille de bronze aux championnats d'Afrique



Photo : D.R

**... où pendant 4 ans, il (à droite) va apprendre pour progresser au contact des compétiteurs de haut niveau.**

U-21 en 2013 à Alger (Algérie) et une breloque identique aux championnats d'Afrique U-20 en 2012 à Gaborone (Botswana). Parmi les objectifs de cet athlète de 24 ans, - il le cé-

lèbre le 28 juin prochain -, figurent les Jeux Olympiques de Tokyo (Japon) en 2020, et les deux prochaines éditions des championnats d'Afrique. Avant de quitter le Gabon, Kouamba Poutoukou n'a

pas manqué de passer par la case Judo Club Ndella, son club formateur depuis l'âge de 13 ans, mais aussi de ses premiers succès nationaux. Là-bas, comme pour son premier stage, Jean-Marie Barbera Isaac, le président de la structure, lui a remis une lettre d'autorisation de voyage et confirmé le soutien moral de la direction générale de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (sponsor du club), du bureau qu'il dirige et de ses collaborateurs. Sans oublier la bénédiction reçue de ses successeurs à Ndella et de Me Issa Gotalowia, le premier instructeur de l'international gabonais qui retrouve l'Est de l'Europe.